

Pressemitteilung Heidenheim, 17. November 2017

## Sparkassen-Spiellandschaft bedeutend für die Region



## **Bildunterschrift:**

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse (li.), übergab einen Spendenscheck an Heidenheims Oberbürgermeister Bernhard Ilg zum weiteren Ausbau der Sparkassen-Spiellandschaft im Brenzpark.

Mit 250.000 Besuchern erzielte der Brenzpark in diesem Jahr einen neuen Besucherrekord. Für Kinder bietet der Brenzpark mit der Sparkassen-Spiellandschaft einen der schönsten Plätze der Umgebung zum Spielen, Klettern, Toben und Rutschen. So zählen das Wedelungeheuer, die Wasserspiele, die Kletterfelsen, der Seilgarten, die Erlebnisbrücke und die Wilde Welle zu den Attraktionen der Sparkassen-Spiellandschaft, die jedes Jahr zahlreiche Familien anlocken. Mit ihrer Unterstützung hilft die Kreissparkasse bei der Erhaltung dieser für die Region wichtigen Einrichtung. Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse

Heidenheim, überreichte in diesem Zusammenhang einen Spendenscheck an Oberbürgermeister Bernhard Ilg.